

52 1075
Viva Jesus y su Terera.



D. D. Agustina Al.

Recibida las vuestras. Doy gracias al
Señor Jesus y su Terera por el celo q. tenéis por
los intereses de Jesus en esa residencia. No os olvidéis
q. las almas q. desean contentar a Dios ninguna cosa
han de dejar por hacer.

Lee la adjunta y cerrada sin perder tiempo
o cuanto antes puedes mándala al Sr. Cura. Si ya os hubiesen
pagado, no se la mandes. Lo q. os den procura, quitado lo q. vosotras
mandando a esta antes del medio día del sábado.

Manda recado a los S.S. Castellá diciéndoles
q. el jueves van de campo todo el día, dos horas lejos, a
la montaña, todas las colegialas y hermanas también.
Que si suben aquel día no podrán ver a Teresina hasta
la noche, o día siguiente. Hoy la ha visto su tío Alegret
el médico, y está muy buena y contenta y se porta muy bien: parece otra.

Vosotras podríais salir también a comer de campo
aquel día, o al menos una tarde. Las hermanas, las más animosas,
puedan subir a la cima más alta de Caro, pues el lugar de salida
está a la falda del monte aquel.

A la H. Rosalía q. mande la cuenta, cuando
pueda, y q. perseverere en su santo empeño de hacerse varonil y santa.
A la H. Lorenza q. no se deje vencer por la hija de Eva, refinada q. tiene, y q.
esté muy alerta en vigilia y oración.

A la H. Matilde q. no dé gusto al Negrillo replicando y obrando mal en
tantas cosas. Es la más vieja de edad, y lo sea en virtud de silencio, humildad
y obediencia. Os bendice v. O. pl. q. desea veros otras Teresas de Jesus,
Jesus de Tortosa 14/2/82. Enrique de O. Los días de carnaval
puedis tener retiro.

Viva Jesús y su Teresa

Hna. D^a. Agustina Alcoverro

Recibidas las vuestras. Doy gracias al Señor Jesús y su Teresa por el celo que tenéis por los intereses de Jesús en esa residencia. No os olvidéis que las almas que desean contentar a Dios ninguna cosa dejan por hacer.

Lee la adjunta y cerrada sin perder tiempo o cuanto antes puedas, mándala al Sr. Cura. Si ya os hubiesen pagado, no se la mandes. Lo que os den procura, quitando lo que vosotras necesitéis, mandarlo a ésta antes del medio día del sábado.

Manda recado a los S.S. Castellá diciéndoles que el jueves van de campo todo el día, dos horas lejos, a la montaña, todas las colegialas y hermanas también. Que si suben aquel día no podrán ver a Teresina hasta la noche, o día siguiente. Hoy la ha visto su tío Alegret, el médico, y está muy buena y contenta y se porta muy bien: parece otra.

Vosotras podríais salir también a comer de campo aquel día, o al menos toda la tarde. Las hermanas, las más animosas piensan subir a la cima más alta del Caro, pues el lugar de salida está a la falda de aquel.

A la Hna. Rosalía que mande las cuentas, cuando pueda, y que perseverere en su santo empeño de hacerse varonil y santa. A la Hna. Lorenza que no se deje vencer por la hija de Eva refinada, que tiene y que esté muy alerta en vigilancia y oración. A la Hna. Matilde que no dé gusto al Negrillo replicando y obrando mal en tantas cosas. Es la más vieja de edad, que lo sea en virtud de silencio, humildad y obediencia. Os bendice vuestro P. y C. que desea veros otras Teresas de Jesús,

Enrique de O.

Jesús de Tortosa 14/2/82

Los días de carnaval
podéis tener retiro